

# 吹越の丘Ⅲ

## 田原小・中学校大運動会

9月10日(日)に田原小・中学校大運動会が秋晴れの中、盛大に行われました。短い練習期間でしたが、小中学生の元気で力強い動きに感動をもらった一日でした。

今年は競技の部が白団、応援の部が赤団と、優勝を分けました。両団ともよく頑張りました！保護者、地域の皆さん早朝より応援をいただきありがとうございました。



## 西臼杵地区中学校秋季体育大会

平成 29 年度第 41 回西臼杵地区中学校秋季体育大会が 9 月 23 日(土)から始まります。1、2 年生にとって、新チームになって初めての大きな大会です。野球部は 6 名なので、上野中学校との合同チームです。女子バレー部は 9 名で戦います。是非、優勝して、男女そろって県大会出場を果たして欲しいと思っています。

### 【大会日程・会場】

○軟式野球競技 (会場：高千穂総合公園野球場)

9月23日(土)9:30~

第2試合 上野・田原中 — 五ヶ瀬中 11:40~

第3試合 第1試合勝者 — 第2試合勝者 13:50~ (決勝戦)

○女子バレーボール競技 (会場：高千穂町武道館)

9月23日(土)9:00~

リーグ戦 第2試合 田原中 — 高千穂中

第4試合 田原中 — 五ヶ瀬中

第6試合 田原中 — 日之影中

○陸上競技 (会場：五ヶ瀬町Gパーク)

9月30日(土)10:40

応援をよろしくお願いします。

## 平和を考えるⅢ

毎日のように、北朝鮮の弾道ミサイルや核開発について新聞やテレビ等で報道されています。とても心配ですが、このほど、宮崎県教育庁学校政策課から「北朝鮮による弾道ミサイル発射に係る対応について、次のような文書が学校に来ました。



- 1 万が一、落下物らしき物を発見した場合には決して近寄らず、警察・消防に連絡すること。
- 2 万が一、各機関において、落下物等による被害があった場合には、県教育庁学校政策課生徒指導・安全担当まで情報を提供すること

仮に北朝鮮が、再度、弾道ミサイルを発射した場合には、緊急情報ネットワークシステムにより、行政機関、報道機関等に、情報が伝達されるとともに、我が国に影響がある場合には、関係する地域に対して、全国瞬時警報システム（Jアラート）により情報が伝達されることとなります。

9月1日(金)に、地震を想定した避難訓練を行いました。これからはミサイル攻撃を想定した避難訓練も必要になってくるのではないのでしょうか。(実際に行っている学校が全国各地にあります)敗戦から、72年間続いた日本の平和が揺らいでいるようで、世界の動きに注目していきたいです。

## 御協力をお願いします



- ・空き缶の中身が入っていると、虫が発生します。お手数をかけますが洗っていただくとう助かります。
- ・アルミ缶以外（スチール缶、空き瓶）は回収していません。アルミ缶だけお願いします。
- ・体育館横の置き場にお持ちください。

## 10月行事予定

- 4日(水)中間テスト~5日
- 4日(月)3年実力テスト~5日
- 10日(火)小中合同あいさつ運動
- 12日(木)振替休日(14日分)
- 14日(土)校内文化祭準備
- 15日(日)校内文化祭
- 16日(月)振替休日(15日分)
- 17日(火)西臼杵地区中学校駅伝競走大会
- 18日(水)3年実力テスト~19日
- 20日(金)生徒会役員選挙
- 23日(土)田原中オープンスクール

